
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
1時間 ３/３

(1)

２

(1)

① 福祉レストランの設置・運営はどのよう
にするのか

② 関連施設に児童館を設置するのか
(2)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

(2)

(3)

２ 田中種夫 １
50分 ３/３

(1)

(2)

(3)

２

(1)
① 従事者数はどうか
② 一人当たりの面積はどうか
③ 従事者の住宅環境はどうか

④ 今後の予定はどの様に考えているか
(2)

① ３者のコミュニケーションはどうか
② 新規就農者のＪＡ直売所への出荷状況は

どうか

昔ながらの北部地域の特徴と住宅地（Ｎ
Ｔ）を融合した南部地域について伺う
里山としてのロケーションをアピールして
は如何か（山・河川・水田・畑・ため池な
ど自然をアピール）

町長
担当課長

農業政策について（新規就農者の意義）

新規就農者・一般農業者・ＪＡについて伺
う

延伸の必要性をどのように捉えているのか
伺います

町長
担当課長

フィルムコミッションの設立を望む

延伸による地域への波及効果は何と考えて
いるか伺います

地域公共交通会議にて議論・検討すべきも
のは何か伺います

延伸はどこまでが妥当と考えているか伺い
ます

質問事項・質問の要旨

設立をし観光の無い鳩山をアピールしては
どうか

小規模企業振興について

新規就農者について伺う

北部地域の公共交通確保策について

福祉・健康複合施設の整備について

入西赤沼線の延伸について

町長
担当課長

小規模企業振興基本法では、第７条に「地
方自治体は施策の策定と実施する責務を負
う」とありますが、町の捉え方を伺います

町長
担当課長

町長
担当課長

関連施設の具体的な整備内容について伺い
ます

町長
担当課長

福祉・健康複合施設の整備完了をもって、
鳩山ニュータウン再生・創造事業の実施と
見なすのか伺います

自家用有償旅客運送車両が鉄道駅乗り入れ
のために、町が調査・検討する内容を伺い
ます

地域公共交通会議で決定できるものは何と
考えられるか伺います
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 根岸富一郎 １
1時間30分 ３/３

(1)
(2)

① 小用、大豆戸地域のバス停から遠い所へ
の配慮はどうなるか

② はとやま祭、納涼祭、つつじ祭り、敬老
会などでの臨時便と運行ルートについて
どのように考えているか

(3)

① 北部開発計画の全体像を住民とともにつ
くらないのか

② 町内の名所、商店、文化財や道路や必要
時間などの案内のＰＲはしないのか

２

(1)
(2)

(3)
(4)
(5)

３

(1)
① 義務教育の無償
② 滞納世帯と友達関係

(2)
① ひとり親家庭の増加をどう見るか
② 出産後退職し、再び就労希望のある状況

をどう見るか
③ 親負担の援助は増えるか

４
町長
担当課長

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

４ 森　利夫 １
50分 ３/３

(1)

(2)

２

(1)

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

亀甲橋通学路対策工事の完成が来年度に延
びてしまったことに対する、様々な対策や
配慮は

本年度入札により発注した主な工事について

契約後、仕様変更等により契約額を変更し
た契約（見込みを含む）の差額とその原因
を伺う（契約額１千万円以上）

福祉・健康複合施設新設と給食センターの改築工
事について

周辺対策は高倉に倣って行うべきではない
か

あんずの里づくりと町民意識はずれていな
いか

米、麦、大豆の生産量と問題点は何か
農業生産法人化、株式会社化をどのように
考えるか

町長
担当課長

町民の農業意識をどのように考えているか

北部地域の町外への移動手段の対策はどう
考えるか

町長
教育長
担当課長

稼働年限の協定を結ぶのか

住民の足確保を問う

デマンドタクシーの土日運行はできないか
町内循環バスの運行改善はできるか

運営について管理者が命令できるか

６次産業化を問う

町長
担当課長

過去の果樹、花き生産の問題は何か

それぞれの施設の建設予算額と財源の予定
内訳は

民間活力を取り入れるのか

子育て支援を問う

学校給食費の無料化の考え方を伺う

就学援助の充実はどうなるか

ごみ焼却場建設を問う

進捗状況について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

５ 松浪健一郎 １
30分 ３/４

(1)
(2)

(3)

(4)

(5)

６ 松田隆夫 １
1時間30分 ３/４

(1)

① 地域の活性化とはどういうことをいうの
か

② 事業総額と実施期間
③ 地元対策費の位置づけ
④ 財政出費と地元対策費の負担区分につい

て
⑤ 泉井地区と上熊井地区の事業重複を避け

る
(2)

① 町営路線バス新設事業
② 町道第１号線整備事業
③ 広域幹線道路整備事業（入西赤沼線延伸

事業）
④ 泉井交流・体験エリア整備事業
⑤ 泉井地区集落センター建替事業
⑥ 地区内既存道路整備事業
⑦ ソフト事業の推進

(3)

２

(1)

① 手づくりの野菜はなぜおいしいのか
② 食は地域おこしの出発点
③ 子どもたちに地場産食材を

(2)
(3)

７ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間15分 ３/４

(1)

(2)

(3)

起債が生ずると思われるが、返済財源は

公園近隣の住民が望んでいないトイレの設
置だが、町が考える民意とは

北部開発について

そもそも、ニュータウンの公園にトイレは
必要か

事の経緯を伺う

無農薬芝管理を目指すと鳩山町環境保全条
例に書かれているが、進捗状況はどのよう
か

町長
担当課長

町長
担当課長

鳩山ニュータウンジャンボ公園のトイレ設置工事
に関する、反対の署名が多数集まったことについ
て

食育と鳩山の農業
町長
担当課長

ゴルフ場は、農薬散布時に住民への周知を
行なっているのか
ゴルフ場が実施した排出水農薬検査結果の
報告は、どのようにされているのか

ごみ処理更新施設建設地区における開発コ
ンセプトについて

ゴルフ場での農薬散布について

「おいしいものを食べると、心が豊かにな
る」

亀井地区の将来像について

果樹の苗木を毎年、住民にプレゼントし
て、彩りと話題性豊かな町にしましょう

農業のにない手としての新規就農者の状況

防犯カメラの設置を要望する

トイレを開放する時間と年間のランニング
コストは

「泉井地区における活性化取組方針
（案）」について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)
(5)

２
町長
担当課長

(1)
(2)
(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

８ 中山明美 １
45分 ３/４

(1)

(2)
(3)

２

(1)
(2)
(3)

９ 石井計次 １
1時間15分 ３/５

(1)
① 現在どのような位置づけにあるか

(2)
① どのような対応策が求められるか

２

(1)

町長
教育長
担当課長

地域住民生活等緊急支援のための交付金について

どのように活用するのか
交付金はいくらか

鳩山町意見発表会（仮称）「言ってんべー・聞い
てんべー大会」について

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

課題はなにか

目的はなにか
効果としてなにが期待できるか

町長
担当課長水道施設について

住民をしっかり巻き込んだ検討ができない
か

女性職員の昇任試験受験状況の推移
男性職員の育児休暇取得状況の推移

それらのことに対する町の見解

暮らしに関わる問題・課題を住民と行政が
共有する必要があるのではないか
第５次総合計画の検証・評価や見直し、立
地適正化計画の策定などどのようにすすめ
るのか

ゴルフ場に対して住民への周知や報告等の
改善について、町は申し入れをしたのか、
その結果はどのようか

熊石線歩道の車止め

安心して暮らし続けられるまちづくりを住民と共
に

弱い立場の人の身になって道路行政を考え
てみる必要があるのではないか

今後の取り組みについて

「202030」についての町の見解と取り組み
状況
審議会等への女性登用比率の推移

役場周辺歩道の石の置物

道路行政のあり方について

保健センター前横断歩道への信号機設置は
どのようか

女性が輝く社会に向けての取り組み

旧高台寺浄水場の今後の計画について伺う

地方創生先行型、地域消費喚起・生活支援
型の考え方は

企業誘致活動の現状と課題を伺う

町づくり行政について

入西・赤沼線の延伸計画を伺う

障がいのある方、高齢者などが横断しやす
いように、待ち時間表示型の信号機設置の
導入を働きかけられないか

町長
副町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 取り壊しを検討すべきと思うが如何か
② 再利用の案はあるか伺う

３

(1)
① 遊休農地転用の捉え方について

４

(1)
① 梅沢集会所の費用対効果を伺う

(2)
① 団体数と交付総額（過去３ヶ年間）を伺

う
② 新年度予算編成過程での検討はどのよう

にされたか伺う

10 小峰文夫 １
1時間10分 ３/５

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

　

町長
担当課長

薬糧開発オーガニックハウス鳩山農場は、
今後どのように拡大していくのか

平成27年１月24日に開催され、鳩山町・社
協・商工会が後援した全日本プロレス鳩山
町大会は、町にどのような効果があったか
伺います
町の予算を使わないで「まちおこし」がで
きたと思うが、町の考え・感想を伺います

企業誘致について

全日本プロレスによる「チャリティー鳩山町大
会」について

町長
担当課長

今回の全日本プロレス「チャリティー鳩山
町大会」の感想を教育長、副町長、町長に
伺います

太陽光発電（野立て）による山林や農地の
工事がされているが、鳩山町全体で「平成
27年１月１日」の航空写真で見た面積と農
地の面積を伺います

制度発足からの成約実績を伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

太陽光発電（野立て）による山林、農地に
予想される「平成27年度固定資産税」を伺
います

旬の花が売店を出したが、売れ行きは如何
でしたか

今宿東土地区画整理地内、今宿小学校南側
に予定されている食料品スーパーマーケッ
トの進捗状況を伺います

「チャリティー鳩山町大会」で鳩山町や町
のキャラクター「はーとん」が週刊誌に掲
載されたり、全国ネットで有名になった感
想を伺います

町長
担当課長農地バンクについて

歳出予算について
町長
副町長
担当課長指定管理者契約の案件について

補助金について

全日本プロレスが障がい者40人を無料招待
したが、どのように割り振りしましたか
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